



"Endlich wieder Weihnachtsprogramm an der DWS"
Oberschule mit Weihnachtsmarkt und beeindruckendem Programm
Darauf haben Schülerinnen und Schüler der DWS lange warten müssen - endlich wieder ein Weihnachtsprogramm in der Turnhalle! Am Freitag vor dem 4. Advent war es soweit, in der rappelvollen Turnhalle wurde das traditionelle Programm der Oberschule zweimal aufgeführt (in zwei Aufführungen waren rund insgesamt rund 600 Gäste). Die kleinen und großen Darsteller waren sichtlich aufgeregt und freuten sich über den Applaus der Zuschauerinnen und Zuschauer. Die Zeit während Corona und danach wurde in die Show eingeflochten und sorgte neben dem ein oder anderen Lacher auch für sentimentale Momente zum Innehalten. Doch nicht nur der Chor versorgte die Gäste mit musikalischen Leckerbissen, auch die Band „Afterschool“ stimmte auf die weihnachtliche Zeit ein. Auch kulinarisch haben sich die Organisatoren Einiges einfallen lassen! Roster, Kuchen, Plätzchen und Glühwein u.a. durch die tatkräftige Unterstützung der Eltern konnten nach dem Programm genascht werden. Ein schönes vorweihnachtliches Programm für Groß und Klein! Wir freuen uns schon auf nächstes Jahr!